

Pressemitteilung

Das Salzkammergut Klinikum etabliert Bad Ischl als Tagungsort für Kindermedizin

BAD ISCHL. Mit der 2. Ischler Pädiatrietagung hat das Salzkammergut Klinikum (SK) zum wiederholten Mal einen Fachkongress für Kinder- und Jugendmedizin nach Bad Ischl gebracht. Mehr als 200 KinderärztInnen, ÄrztInnen anderer Fachrichtungen und Angehörige anderer medizinischer und pflegerischer Berufsgruppen aus ganz Österreich haben an der mit hochkarätigen ExpertInnen besetzten Tagung teilgenommen. Bad Ischl soll als fixer Austragungsort für Pädiatrietagungen etabliert werden.

Die Latte, die sich die hauptverantwortliche Organisatorin und Leiterin der Abteilung für Kinder- und Jugendheilkunde am SK Bad Ischl, OÄ Dr.ⁱⁿ Elisabeth Osman, gelegt hat, ist hoch. Die durch die Bank sehr positiven Rückmeldungen der begeisterten KongressteilnehmerInnen sieht sie aber als klaren Auftrag: *„Nachdem in der Zeit der Pandemie der Austausch und der Kontakt zwischen den Fachleuten doch sehr gelitten haben, habe ich mit meinem Team beschlossen, die Kolleginnen und Kollegen wieder etwas näher zusammen zu bringen. Gerade in Regionen abseits des Zentralraums, wie hier in Ischl, ist das von enormer Bedeutung und so haben wir vor zwei Jahren den Sprung ins kalte Wasser gewagt und die Ischler Pädiatrietagung ins Leben gerufen. Die positiven Rückmeldungen und die*

Unterstützung durch unseren ärztlichen Direktor, Dr. Tilman Königswieser, bestärken uns darin, unsere erfolgreiche Tagung zu einem Fixpunkt in der fachärztlichen Fortbildung zu machen“, sagt Elisabeth Osman, die mit dem Gedeihen ihres „Babys“ mehr als zufrieden ist: „Wir haben mit der ersten Tagung im Jahr 2022 einen guten Start hingelegt und das hat sich in der Fachwelt herumgesprochen. Mit knapp mehr als 200 Anmeldungen ist es uns heuer gelungen, die Zahl der TeilnehmerInnen fast zu verdoppeln“.

Der Fokus des zweitägigen Kongresses lag auf einem Mix aus innovativen Vorträgen und Workshops aus diversen Fachbereichen der Kinder- und Jugendheilkunde, wobei sich das Konzept bewusst von anderen Fachtagungen abhebt: *„Wir wollen mit der Ischler Pädiatrietagung auch aufzeigen, wie inspirierend, vielfältig und modern Kinderheilkunde sein kann. Damit haben wir auch ganz bewusst junge Kolleginnen und Kollegen angesprochen, die sich noch nicht auf ein Fach festgelegt haben und die vielleicht in dieser wunderbaren Gegend arbeiten und leben möchten“,* so Dr.ⁱⁿ Elisabeth Osman, die mit der Tagung gerade in Zeiten begrenzter personeller Ressourcen auch JungmedizinerInnen für die Region gewinnen möchte.

Bad Ischl, am 30. April 2024

Bildtext 1: Freude über die gelungene Veranstaltung bei (v.l.n.r.): OÖG Geschäftsführer Mag. Karl Lehner, BezirksärztInnenvertreterin Dr.ⁱⁿ Claudia Westreicher, OÄ Dr.ⁱⁿ Elisabeth Osman, Ischls Bgm.ⁱⁿ Ines Schiller, Moderatorin Kati Hochhold, Ärztlicher Direktor des SK Dr. Tilman Königswieser

Fotocredit: Mariam Osman, honorarfrei

Bildtext 2: Die TeilnehmerInnen waren von den Vortragenden und den Workshops begeistert

Fotocredit: Mariam Osman, honorarfrei

Kurzfassung:

Im Vergleich zur 1. Ischler Pädiatrietagung, die vor zwei Jahren stattgefunden hat, haben heuer mit mehr als 200 KinderärztInnen, ÄrztInnen anderer Fachrichtungen und Angehörige anderer medizinischer und pflegerischer Berufsgruppen fast doppelt so viele ExpertInnen an der diesjährigen Tagung teilgenommen. Das große Interesse und die positiven Rückmeldungen bestärken die Organisatorin und Leiterin der Abteilung für Kinder- und Jugendheilkunde am Salzkammergut Klinikum Bad Ischl, OÄ Dr.ⁱⁿ Elisabeth Osman, die Pädiatrietagung zum Fixpunkt im Bad Ischler Veranstaltungskalender zu machen: *„Nachdem in der Zeit der Pandemie der Austausch und der Kontakt zwischen den Fachleuten doch sehr gelitten haben, habe ich mit meinem Team beschlossen, die Kolleginnen und Kollegen wieder etwas näher zusammen zu bringen. Gerade in Regionen abseits des Zentralraums, wie hier in Ischl, ist das von enormer Bedeutung. Mit unserer Pädiatrietagung haben wir auch ganz bewusst junge Kolleginnen und Kollegen angesprochen, die sich noch nicht auf ein Fach festgelegt haben und die vielleicht in dieser wunderbaren Gegend arbeiten und leben möchten“.*

Rückfragen bitte an:

Wolfgang Baihuber

PR & Kommunikation, SK Bad Ischl. Gmunden. Vöcklabruck

E-Mail: wolfgang.baihuber@oöeg.at

Tel.: 05 055471-22251